



“Ella dice que México está mejor que nunca, yo digo que no, entonces, cara a cara”

SOBRE EL RETO A DEBATIR

Xóchitl pide “que conteste Claudia, no sus voceros”

PEDRO HIRIART

phiriart@elfinanciero.com.mx

Xóchitl Gálvez, precandidata de la coalición Fuerza y Corazón por México, insistió en su reto a Claudia Sheinbaum para debatir sobre los principales temas del país.

En una entrevista en Villahermosa, Tabasco, la panista sostuvo que es necesario que ambas abanderadas dialoguen, y la presión para que le dé una respuesta clara y concisa. “Yo le hablo a la señora Sheinbaum, a Claudia, que conteste Claudia. ¿Debatimos o no debatimos?”, soltó Gálvez Ruiz.

El martes lanzó un primer desafío a la candidata oficialista, a quien le pidió dialogar sobre seguridad, salud y corrupción.

En respuesta, Sheinbaum le dijo que “no por mucho madrugar amanece más temprano, y no por mucho provocar se crece en las encuestas”.

Inconforme con la réplica, con la que la morenista dejó ver que no participaría en este ejercicio, aunque no lo rechazó de forma explícita, Gálvez Ruiz insistió en su reto.

Asimismo, le pidió a su contrincante que sea ella la que dé la cara y no que sean otras personas las que peleen sus peleas.

“Entonces, el reto yo se lo hice a Claudia. Que me conteste Claudia, no sus voceros”, lanzó la abanderada de la oposición quien además reprochó la respuesta, pues sostuvo que “vaya que su soberbia es tremenda, la soberbia los va a matar”.

En cuanto al debate, Gálvez resaltó: “Creo que México merece que hablemos los temas. Ella dice que México está mejor que nunca, yo digo que no. Entonces, cara a cara”.

Xóchitl se mostró segura de poder presentar la evidencia que le ayude a respaldar sus acusaciones. “Yo pongo los números de seguridad en la mesa, pongo los temas de corrupción en la mesa, pongo los temas de salud”, adelantó.

Asimismo, señaló que Sheinbaum tiene que esperar a que le tiren línea, presuntamente desde Palacio Nacional. “La verdad de las cosas es que no le dan permiso de hacer muchas cosas a la candidata. Hay que decir las cosas como son”.

Por otro lado, volvió a recriminar el acuerdo que firmaron los presidentes del PAN, Marko Cortés, y del PRI, Alejandro Moreno, en Coahuila, donde presuntamente



Reto. Xóchitl Gálvez, aspirante presidencial de oposición, ayer, en Villahermosa.

se repartieron cargos públicos.

Y aprovechó el tema para resaltar la diferencia entre su contrincante y ella. “A diferencia de Sheinbaum que sale a defender a los hijos del Presidente de los actos de corrupción (...), yo digo es totalmente condenable lo que pasó en Coahuila”, sentenció.

“La verdad es que no le dan permiso de hacer muchas cosas a la candidata”

XÓCHITL GÁLVEZ

Aspirante presidencial de la oposición